

(Nr. 804.) Seine Majestät der Kaiser und König haben im Namen des Deutschen Reichs:

den Bankier Emil Nylius in Lurin
zum Konsul des Deutschen Reichs,
die bisherigen Vizekonsuln des Norddeutschen Bundes
Giuseppe Nervegna in Brindisi und
P. D. Martin in Simons Town (Capland)
zu Vizekonsuln des Deutschen Reichs

zu ernennen geruht.

(Nr. 805.) Dem Kaiserlichen Generalkonsul Will zu Havana ist auf Grund des §. 1 des Gesetzes vom 4. Mai 1870 (Bundesgesetzbl. S. 599) für seinen Amtsbezirk die allgemeine Ermächtigung erteilt worden, bürgerlich gültige Eheschließungen von Deutschen vorzunehmen und die Geburten, Heirathen und Sterbefälle von Deutschen zu beurkunden.

(Nr. 806.) Dem zum Generalkonsul der hohen Pforte ernannten Elbert v. Gorrißen in Hamburg und dem zum Konsul der Republik Venezuela ernannten Wilhelm Köster in Mannheim ist das Exequatur für diese Ernennung im Namen des Deutschen Reichs erteilt worden.

Her ausgegeben im Reichskanzler-Amte.

Berlin, gedruckt in der königlichen Geheimen Ober-Postbuchdruckerei
(N. v. Deder).